

Día Mundial de la No Violencia y la Paz Escolar

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Martes, 03 de Febrero de 2015 12:48 -



El CEIP San Fernando, ha celebrado el Día Mundial de la No Violencia y La Paz Escolar, donde ha asistido el alcalde de Adra, Enrique Hernando y la concejala de Hacienda del Ayuntamiento de Adra, Montserrat Maldonado.

550 alumnos del CEIP San Fernando, han realizado una marcha solidaria desde el centro escolar hasta la Puerta del Mar, y allí acompañados por el alcalde de Adra, Enrique Hernando y la concejala de Hacienda, Montserrat Maldonado, han soltado palomas como símbolos de paz y han cantado algunas canciones reivindicando la no violencia y la paz escolar.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, se ha dirigido a los alumnos del CEIP San Fernando, señalando que "en este Día Mundial de la No Violencia y la Paz Escolar todos tenemos que poner de nuestra parte, respetar a nuestros amigos y compañeros de clase, además de en todos los ámbitos de la vida. Hoy es un día importante para concienciarnos de que todos tenemos que rechazar la violencia en todos los lugares y apelar a los valores de la solidaridad, respeto y paz".